

ABSTRAK

Siti Almaidah (2017) : Potensi Koperasi Syariah Bina Sejahtera bagi Petani Kelapa Sawit Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak Ditinjau menurut Ekonomi Syariah

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pengamatan penulis terhadap potensi koperasi syariah bina sejahtera Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak bahwa kurangnya anggota yang bergabung ke koperasi Syariah Bina Sejahtera dikarenakan adanya koperasi konvensional yang ada disana dan masyarakat Kampung Minas Timur khususnya para petani kelapa sawit lebih memilih bergabung ke koperasi konvensional yang berada di Kampung Minas Timur. Rumusan masalah penelitian ini adalah bagaimana potensi koperasi syariah bagi petani kelapa sawit Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak, bagaimana faktor penghambat dan faktor pendukung koperasi Syariah Desa Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak dan bagaimana tinjauan ekonomi Syariah terhadap potensi koperasi Syariah bagi petani kelapa sawit Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) pada koperasi syariah yang berlokasi di Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak. Adapun teknik analisa data dalam penelitian ini adaah analisa data Deskriptif kuantitatif yaitu menunjukkan variabel yang dibahas menggunakan angka-angka dalam bentuk tabel berdasarkan persentase. Subjek dalam penelitian ini Petani kelapa sawit di Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak. Objek dalam penelitian ini adalah Koperasi Syariah Bina sejahtera Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak. Populasi penelitian ini ada 625 Kepala Keluarga (KK). Sampel berjumlah 41 orang dengan menggunakan teknik *random sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan Observasi, wawancara dan angket.

Hasil penelitian yang diperoleh dapat disimpulkan bahwa koperasi Syariah Bina Sejahtera bagi petani kelapa sawit Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak dikatakan berpotensi sangat tinggi yaitu 82%, dapat dilihat dari angket yang disebarakan.

Adapun faktor pendukung Koperasi Syariah Bina Sejahtera dipengaruhi oleh solidaritas para anggota, pegurus koperasi termasuk tokoh masyarakat dan faktor penghambat dipengaruhi oleh kurangnya minat dan pengetahuan anggota koperasi terhadap koperasi syariah.

Ditinjau dari Ekonomi Syariah, bahwa potensi koperasi Syariah bagi petani kelapa sawit Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak tidak ada unsur riba dan tidak merugikan antara satu dengan yang lainnya. Pengelolaan demokratis dan terbuka (*open management*) serta membagi keuntungan dan kerugian kepada para anggota atau nasabah menurut ketentuan yang berlaku yang telah diketahui oleh seluruh anggota nasabah koperasi. Oleh sebab itu Koperasi Syariah Kampung Minas Timur Kecamatan Minas Kabupaten Siak dapat dibenarkan dalam Ekonomi Syariah.

Kata Kunci: Potensi Koperasi Syariah Bina Sejahtera